

QUE CETTE ÉPREUVE D'INCARCÉRATION ET DE DOUTE...

Quelles que soient les raisons de la justice humaine qui nous ont amenés en prison, prévenus ou condamnés, chacun de nous a fait des erreurs, des saloperies à quelqu'un au cours de sa propre vie...

Que cette épreuve d'incarcération et de doute, à l'exemple de Jésus au jardin des Oliviers qui doutait et était dans l'angoisse, soit pour chacun de nous un retour sur soi, une prise de conscience des vraies valeurs, une période de conversion et de résurrection...

Qui peut connaître la plan de Dieu ?

Aucune rencontre n'est gratuite.

Que Jésus ressuscité, après avoir connu l'arrestation, le jugement, la condamnation et l'exécution sur une croix par la volonté des hommes, fasse de nous de vrais ouvriers de la vraie justice de Dieu, de vrais artisans de la paix de Dieu, de vrais témoins de l'amour de Dieu.

Jean-Claude, détenu en France
Courrier de l'ACAT, avril 2001